

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga saya dapat melaksanakan Tugas Akhir yang berjudul “*Redesain Interior Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Jawa Barat dengan Pendekatan Perilaku Pengunjung*” serta dapat menyelesaikan laporan serta karya tepat pada waktunya dengan segala kekurangannya.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berkontribusi dalam membantu menyelesaikan laporan ini. Laporan dan karya saya yang sederhana ini saya persembahkan kepada:

- Allah Subhanahu Wa Ta’ala, atas limpahan rahmat, kasih sayang, dan ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
- Ayah dan Ibu yang senantiasa memberikan dukungan baik berupa do’a, motivasi, materi, serta kasih sayang yang tak habis-habisnya.
- Adik-Adik Farhan, Faris, dan Fariza, serta keluarga besar yang juga senantiasa membantu dan memberi dukungan dalam proses penyelesaian tugas akhir ini.
- Dosen dan Staff Prodi Desain Interior
Ucapan terima kasih terutama kepada Bapak Doddy Friesta Asharsinyo dan Bapak M Togar Mulya Raja selaku pembimbing saya yang paling bijaksana dan terus membimbing segala kekurangan penulis dengan sabar, semoga ilmu baik yang saya dapat akan selalu menjadi amal jariyah bagi kalian. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dea Aulia Widyaevan. selaku Dosen Wali kelas DI-40-06A serta staff-staff prodi desain interior yang telah membantu dan memberikan ilmu kepada saya.
- Sahabat dan pihak yang telah berkontribusi
Terima kasih untuk teman-teman dan sahabat seperjuangan yang selalu hadir untuk membantu dan mewarnai setiap harinya selama kuliah ini. Tanpa kalian mungkin masa-masa kuliah saya akan terasa hambar, terimakasih karena sudah mau menjadi teman yang sangat baik untuk saya.

Sebagai mahasiswa, saya menyadari bahwa masih banyak kekurangan dari laporan ini baik dari materi maupun cara penyajiannya. Oleh karena itu, saya sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun.

Terimakasih.

Bogor, 3 Juli 2020



Farah Mahdiyah

1603160012